

Debut triunfal de Leñadores en Serie del Caribe



La Habana, 5 feb (RHC) Los Leñadores de Las Tunas tuvieron un debut triunfal este martes 3x1 ante los Charros de Jalisco de México en la 61 Serie del Caribe, que tiene como sede al estadio Rod Carew de la capital panameña.

Eficiente labor monticular del abridor cubano Lázaro Blanco durante siete entradas y oportuna ofensiva del toletero Alfredo Despaigne que remolcó las tres carreras propiciaron el primer triunfo del seleccionado cubano.

Despaigne, que juega en la liga japonesa con los Halcones de Softbank, pegó hit al izquierdo en el tercero que impulsó a Jorge Johnson y Danel Castro, y conectó otro en el quinto que trajo para la goma a Larduet.

En su sexta incursión en el llamado Clásico de febrero, Despaigne resultó el mejor bateador cubano al conectar de 4-3

Por su parte, el derecho Blanco dejó en solo tres indiscutibles a la batería de los Charros en siete entradas de actuación, en las que apenas soportó tres hits, ponchó a tres y concedió una base por bolas.

El espigado serpentinerero cubano, que se apuntó su tercer triunfo en Series del Caribe, primera ante equipos mexicanos, fue sustituido en el octavo episodio por el zurdo Liván Moinelo, que no logró sacar ningún out, y los derechos Vladimir García y Raidel Martínez.

García tiró 1,2 tercio, en tanto, el cerrador Martínez se enfrentó a dos bateadores, el primero le conectó de hit que impulsó la única carrera de los mexicanos ,pero al otro lo retiró en elevado al derecho.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/182756-debut-triunfal-de-lenadores-en-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba